

PUBLICIDAD



Cumplimos Ampliamente Con El Art. 318 Del CPC  
**\*Circulación Nacional**  
**\*Edición Dominical**

**PUBLIQUE**  
CON NOSOTROS  
SUS EDICTOS  
Y AVISOS DE LEY

Cali, Marzo 24, 2017.

**Actualizado:** Viernes, Marzo 24, 2017 08:52

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali

Marzo 24, 2017

■ Programa para mejorar la calidad

## Aire limpio para Cali



Cali tiene una calidad de aire buena, pero los indicadores y la tendencia del aumento del transporte individual por encima del colectivo hace que estemos en alerta, según manifestó Luis Alfonso Devia, director del Departamento Administrativo de Gestión del Riesgo.

“Solamente tenemos dos estaciones de monitoreo que marcan calidad moderada, que son la Ermita y una estación de la comuna 4, por el alto flujo vehicular”, señaló el director del Dagma.

Cali cuenta con un sistema de monitoreo de la calidad del aire que se ha convertido en ejemplo a nivel nacional, con la presencia de 9 estaciones de monitoreo distribuidas en puntos estratégicos, los equipos de detección y análisis de material particulado, PM, pueden detectar rápidamente dónde hay contaminación ambiental.

### **Planes de acción**

La Alcaldía de Santiago de Cali, a través del Dagma, está trabajando con la CVC y con el Instituto de Prospectiva de la Universidad del Valle en el programa Aire Limpio para la implementación de nuevas estrategias y acciones en pro del mejoramiento de la calidad del aire de la ciudad.

De acuerdo con el Director del Dagama el principal proyecto se llama huellas de ciudades, "con la que estamos monitoreando la huella de carbono de la ciudad y la huella hídrica, este es un programa que nos ha posicionado a nivel nacional e internacional, Cali es la única ciudad de Colombia que está en él", expresó.

### Preocupaciones

"La principal preocupación es la falta de conciencia que tiene la ciudadanía, las personas que hacen quemas, por ejemplo, nos están lanzando partículas en suspensión que son muy nocivas para la ciudad, nosotros tenemos que seguir aumentando el nivel de conciencia de los ciudadanos que todavía hacen acciones que no deben de ser, como producción de carbono en los límites de la ciudad que afectan la calidad del aire en términos globales", incidó el director del Dagma.

0 Comentarios **Diario Occidente**

1 Acceder ▾

Recomendar [Compartir](#)

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

Suscríbete [Añade Disqus a tu sitio web](#) [Añade Disqus](#) [Añadir](#) [Privacidad](#)

DISQUS

**Encuentre aquí**

**Nuestra versión impresa en PDF**

PUBLICIDAD